

気を緩めない

夢は逃げない
逃げ癖は
いつも
自分だ!

定期テストⅢが終わりました。冬休みまで、残り1ヶ月です。例年、この時期は大きな学校行事やテストもなく、気が緩む傾向が見られます。今年は新型コロナウイルスのため、クリスマスに向けてのイベントや年末年始の盛り上がりも少ないと思いますが、それでも年末特有の雰囲気飲み込まれてしまいます。

本来、この時期は1年の締めくくりとして、とても重要な時です。特に今年は目に見えないウイルスとの戦いに終始し、様々な制限とそれに対するストレスでいっぱいでした。そんな2020年を振り返り、2021年にむけて行動目標を立てることは、とても大事なことです。特に、来年度は皆さんにとって最初の試練である「高校入試」に挑戦する年です。すでに3年生は受験校を決め、面接練習に取り組んでいます。あと1年で、皆さんもそこに立たなくてはなりません。

授業への集中力、部活への参加、家庭学習の取り組み、家庭の一人としての役割など見直すべき点は数多くあります。周囲の雰囲気に惑わされることなく、これまで以上に落ち着いた生活に心がけましょう。今年1年をどう締めくくるかを考えて残り1ヶ月を過ごしてほしいと思います。

iPadを活用しています。



今年、iPadが学校に整備され2学年では総合や理科の授業で活用しています。授業では一人1台が割り当てられ、検索や意見をまとめて発表するカードを作成するなど、今後多くの場面で活用していきます。また、郡山市は万一の長期にわたる休校にも対応できるよう、環境整備を進める予定です。以下に、使用した感想を載せました。

1組 吉田 歩夢

iPadの使い方はパソコンより簡単でした。自己紹介のカードを作ったときは、私自身楽しかったし、みんなも楽しそうにしていました。理科の授業でも使いました。天気図やグラフを見て、自分の考えをカードに書いて提出しました。これからいろいろな授業でも使うようになると聞いていたので、楽しみです。総合の授業ではSDGsについてiPadを用いた調べ学習をしています。調べたことを上手くまとめられるようにしたいです。

1組 渡辺 陸

僕たち1組は総合の授業でSDGsを学ぶことと、理科の授業で問題を解くことに使いました。授業で使うロイノートはカードを作って提出するという機能があるのですが、提出したものを画面をリンクさせて説明したり、web検索を使うこともできます。他の機能もかなり充実していて、パソコンに負けず劣らずの性能をしていて時代の最先端を感じました。今度はこのiPadを使い授業に生かしていこうと思います。

来週の予定

《引き続き、毎朝の検温をお願いします。》

《新型コロナ・インフルエンザ感染症対策に心がけましょう。》

日	曜	時程	給食	行事予定	下校時刻
23	月			勤労感謝の日	
24	火	A6	○	学力向上週間	18:00
25	水	A6	○	時間割変更→木曜日の授業	18:00
26	木	A6	○	時間割変更→水曜日の授業	18:00
27	金	B5	○	職員会議のため一斉部休日	14:45